Político MX





## Crisis en Morena: Monreal lanza mensaje en medio de pleito con Adán Augusto

El diputado morenista respondió a los señalamientos del senador



El coordinador de **Morena** en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, respondió a los señalamientos del senador **Adán Augusto López** y consideró que "las **diferencias internas** y las **campañas mediáticas** orquestadas en contra de uno de los suyos" podrían llevar a un "**deterioro estructural**".

Las **diferencias** entre Monreal y Adán Augusto comenzaron cuando el tabasqueño señaló al exsenador de presuntas **irregularidades** en **contratos** que se llevaron a cabo cuando el zacatecano fue **presidente** de la Junta de Coordinación Política (**Jucopo**) en el **Senado**.

PERIÓDICO

Político MX

La política explicada

PÁGINA

FECHA

17/12/24

SECCIÓN

LEGISLATIVO



Estas acusaciones se presentaron luego de que en San Lázaro se impulsara un **recorte presupuestal** de **123.9 millones de pesos** para la Cámara Alta.

Ante esto, ambos legisladores han intercambiado dimes y diretes, incluso, Monreal se ha defendido compartiendo los contratos mediante un sitio web y tildando las aseveraciones de Adán Augusto como "falsas".

Estas fricciones han llevado a que varios legisladores morenistas respalden al político veterano, sin embargo, el presidente de la Mesa Directiva del Senado, **Gerardo Fernández Noroña**, entró al pleito y cobijó a Adán Augusto mencionando que el 'tijeretazo' al presupuesto de la Cámara Alta se trata de una "**vendetta política personal**" de Monreal.

## Sheinbaum busca que se limen asperezas

Al respecto, la presidenta **Claudia Sheinbaum** hizo un llamado a la **unidad** en medio de este **conflicto interno** en Morena e instó a los legisladores a arreglar sus diferencias.

"Este malentendido tiene que resolverse y no puede ser un tema de recursos que lleve a una discusión (...) Si tienen algo que denunciar, que lo denuncien, hay las vías. No necesitan que sea un asunto público y yo sé que los dos son compañeros que saben que lo más importante es el movimiento de transformación", dijo la mandataria en la Mañanera del Pueblo.

https://politico.mx/2024/12/16/crisis-en-morena-monreal-lanza-mensaje-en-medio-de-pleito-con-adan-augusto/